
2017～2018 年度 釧路北ロータリクラブスローガン 【クラブ創立 60年に向かって、全会員が主役! !】 

６月２０日(水) 本年度 第４３回（通算 第２９１９回） 

「 アクト活動報告例会 」夜間例会 
担当/青少年委員会 １８：３０～ 釧路プリンスホテル 

 

◆お客様と来訪ロータリアン 

 

◆メーキャップ 

 ６／２０（釧路北 RAC）伊藤 尚嗣君、川村 真一君、坂入 信行君、田野 竜之介君、中島 仁実君 

松田 有律香君、宮下 洋介君、山岸 弘典君、吉田 茂樹君、 

 

◆出席報告【会員総数 80 名 免除 6 名 出席計算に用いた会員数 80 名】 

本日の出席率     出席者名 40 名 メーキャップ  9 名    出席率 61.3％ 

   前々回の修正出席率   出席者名 38 名  メーキャップ 13 名   出席率 63.7％ 

 

◆ニコニコ献金 

・柳澤君、入会おめでとう ～森山 義文君、伊藤 尚嗣君、高橋 邦弘君、山岸 弘典君、吉田 茂樹君 

・柳澤君、入会おめでとう。高橋委員長オリエンテーションありがとうございます ～中嶋 嘉昭君 

・誕生日ケーキありがとうございました ～落合 一美君、小松 亮次君 

・アクトの皆さんご苦労様です ～小野寺 英夫君 

・中島会長を先頭にアクトの皆さん１年間頑張りましたね ～石井 東洋彦君 

・入会２年目になりました。これからも宜しくお願い致します ～佐久間 泰弘君 

・担当最終例会となりました。１年間ありがとうございました ～中島 仁実君 

・ロータリーの例会で思い出す結婚記念日です。結婚してるんだなー 僕 ～坂入 信行君 

 

◆会長挨拶 ≪森山義文会長≫ 

柳沢支配人ご入会おめでとうございます、今後北 RC でどうぞ

ご活躍ください。 

先日１３日開催いたしました理事会において現在台湾のイーラ

ン RC と友好クラブという名称で交流していますが、イーランクラ

ブのご要望、提案により交流の名称を姉妹クラブに変更すること

を理事会で決議いたしました。あくまでも名称が姉妹クラブとな

っただけで交流の内容は今まで通りで、何ら変わらないというこ

とをご報告しておきます。これまで通りの内容で今後も親睦と友

好を深めていきたいと考えますのでどうぞよろしくお願いします。 

これに伴い名称変更の締結を６０周年記念式典にイーランクラブの会員が釧路にいらしたときに行

います。前日になるか当日になるか今後の打ち合わせ次第ですが式典の中では行わず、個別に行う予

定です。何かご不明の点がございましたら例会終了後どうぞ私にご質問ください。 

本日の例会はアクト活動報告になります。ロータリーでは今までの四大奉仕部門から新世代奉仕を

加えた 5 大奉仕部門に基づき活動しています。新世代奉仕は指導力育成活動、奉仕プロジェクト、交

換プログラムを通じて、青少年と若者によって好ましい変化がもたらされることを認識するものです。



本日のアクト活動報告でもそれらが十分認識されることと思われます。今後も私たち釧路北 RC では

新世代奉仕部門には継続的に力を入れていきたいと考えます。 

以上本日の会長挨拶を終わります、どうもありがとうございました。 

 

◆幹事報告 ≪鈴木圭介幹事≫ 

１．次週６月２７日（水）例会は、理事会・親睦家族委員会担当の

「キャンドルナイト」でございます。夜例会となっております、た

くさんのご参加のほど、よろしくお願いいたします。 

回覧 

１．釧路北ローターアクトクラブの 7 月第一例会のご案内を回覧

しております。 

 

 

◆委員会報告 ≪親睦家族委員会 本間委員長≫ 

 

 先日最終例会のご案内をさせて頂きました。 案内がちょっと分

かりにくいところがあったかと思います。 2 段になっておりまし

て上が例会のみで、下の最終例会というのが懇親会という事なので、

懇親会まで出席される方は、上下に○を付けて頂ければと思います。 

一人でも多くの皆様の参加を宜しくお願いします。 以上です。 

 

 

◆本日のプログラム 

 

 

 

 

担当 青少年委員会   

 

青少年委員会 中島委員長 

 思い返せば青少年委員長を仰せつかって早１年が経過し、い

よいよ最終の担当例会となりました。 先日ローターアクトク

ラブの最終例会に参加させて頂きました。 そこで１年間、私

たち青少年委員会も温かく見守ってきたアクトの活動ですけれ

ども、その集大成の報告がありまして、素晴らしい活動内容を

披露して頂きました。 地区大会の方では 6 月 2 日に網走で行

われたんですけれども、そこで卒業式も含めて様々な地区のアクトのメンバーが素晴らしい活動内容

を披露していました。 ローターアクトクラブの様々な活動をロータリアンに知ってもらえるという

「 アクト活動報告例会 」夜間例会 



事が、一番モチベーションアップになると思います。 そういう意味では今日の活動報告例会、アク

トのメンバーは全力で頑張って頂いて、自分たちが一年間どういう思いでどういう事を成し遂げてい

ったのかという事を、自信を持って皆さんに披露して頂きたいと思います。 本日はスライドショー

で１年間を振りと、感動の卒業式のコメントが入ったビデオがありまして、地区大会の時に川村真一

地区ローターアクト委員長も、涙ポロポロになっていたんですが、それを是非ロータリアンの皆さん

に観て頂きたいと思っております。 

 

青少年委員会 中島委員長 

 只今ご紹介賜りました釧路ローターアクトクラブ会長の中島

です。 まず初めに本日は例会プログラムとしましてローター

アクトの活動についてご報告させて頂く機会を頂戴しまして誠

にありがとうございます。 今年度は陰徳陽報という方針を掲

げまして、これは人知れず良い行いをすると自分に良い事とし

て返ってくるという考え方でして、ローターアクトの活動だけ

に限らず普段の生活からそういった思いで成長して欲しいという思いでこのテーマを掲げました。 

またそういった思いで会員一人一人が今年度活動してくれたんだと僕は思っております。 そしてこ

れから一年間の活動を振り返るわけですが、例年はスライドで活動報告をさせて頂いておりました

が、本日は思考を変えさせていただきまして、２本のムービーを流させて頂きます。 １本目は、釧

路北ローターアクトクラブの１年間の活動の振り返り、２本目は 2500 地区の今年の卒業生たちのム

ービーです。 

 

 2500 地区にて今年度 30 歳で卒業された会員は２４名になりました。 大前提で仕事ありきのロー

ターアクトクラブの活動ですが、こういった異業種交流ｎの素晴らしさ、そして地区があってこその

クラブ、クラブがあってこその地区なんだと思います。 また、ローターアクトの奉仕を通じた活動

は、全道に全国にそして全世界に繋がっているんだと再認識しました。 今年で世界的に見て５０周

年を迎えるアクトですが、約１６０の国と地域で広がっています。 そういったアクターたちがそれ

ぞれの国、地域で活躍し貢献していけば必ずより良い世界になると思っています。 今年度も終わろ

うとしていますが、次年度も会長を続投することになりました。 そして本来であれば今日の活動報

告に会員全員で出席しなければいけないところ、少ない出席で大変申し訳ありません。 次年度は本

日出席の幹事松永、副会長斎藤、そして相談役在籍８年の小甲のメンバーで活動します。 今の当ク

ラブの現状としまして、転勤や退会が重なり今年度で３名増員したんですけれども、次年度も１５名

でスタートすることになっております。 また在籍４年以上の会員は４名しかおらず、自分も含めま

してその４名は３年以内に卒業するという現状です。 ４７年間の歴史を途絶えさせる訳にはいきま

せん。 次の世代へしっかりと引継ぎ、会員増強を最優先事項として強化していくという事が必要で

す。 そして釧路のためになるような活動を行って参ります。 最後になりますが日頃よりご指導頂

いております釧路北ロータリークラブの皆様に心からの感謝を申し上げまして結びの言葉とさせてい

ただきます。 本日はどうもありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


